

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

25.06.99

Según miembros del Comité Ejecutivo del Comando de Lagos

LA DERECHA OBSTACULIZA LA EQUIDAD Y LA JUSTICIA

Francisco Vidal y Álvaro García respondieron a dichos de Lavín y a críticas de la derecha en temas programáticos.

Como “enceguecidas” por el “efecto Las Condes” calificaron Francisco Vidal y Álvaro García, miembros del Comité Ejecutivo del Comando de Ricardo Lagos, las declaraciones del candidato presidencial de la derecha, Joaquín Lavín, que comparó los recursos de la comuna con los del país.

Sólo por concepto de permisos de circulación, la municipalidad que hasta hace poco dirigía Lavín recibe un monto equivalente a las de las 14 comunas más pobladas de la Región Metropolitana. Y a nivel nacional, por el mismo concepto, Las Condes percibe más recursos que el total recaudado por el 20% de las comunas más pobres del país.

“Esto da cuenta de las enormes diferencias que existen en Chile y de las dificultades que tenemos que superar en el futuro, por eso nos preocupa que el candidato presidencial de la derecha pueda confundirse de tal manera y pensar que Las Condes efectivamente representa la riqueza de Chile”, afirmó el ex ministro de Economía García, recordó que durante los gobiernos de la Concertación los índices de pobreza se han reducido de un 47 a un 21%.

En cuanto a las críticas de la oposición por el rol que se estaría dando al Estado en las bases programáticas que la coalición oficialista entregó el miércoles a Lagos, Vidal explicó que lo reivindicar como garante de los derechos ciudadanos. “Sin un Estado fuerte, dos tercios de los chilenos que dependen de la salud estatal no tienen garantizado el derecho de la salud. Sin un Estado fuerte, al 90% de la matrícula escolar chilena, que depende de las platas del Estado y del aparato del Estado, no le garantizamos el derecho a la educación”.

El vicepresidente del PPD, aseguró que “no vamos a caer en esta farsa polémica tradicional de la derecha que cree que achicando el Estado, disminuyéndolo, haciéndolo frágil, el país avanza”.

Con respecto a la ausencia del desempleo dentro de los temas programáticos, García dijo que la cesantía se ha reducido en la última década, y que sin desconocer las dificultades actuales: “el gobierno del presidente Frei ha hecho una propuesta de cómo reactivar la economía, precisamente con el objetivo de reducir la tasa de desempleo que ha encontrado una muy favorable acogida”. Agregó que Ricardo Lagos también ha puesto como prioridad, “crear más y mejores empleos para todos los chilenos”.

Acerca de la continuidad que representa el abanderado de la Concertación, Francisco Vidal dijo que “a partir de lo que se ha hecho bien se asumen los desafíos de las cosas que no se han podido hacer”. Preciso que muchas de las dificultades obedecen a los obstáculos que pone la derecha en el Parlamento.

“Si no se ha podido avanzar más en materias de equidad y justicia es por la mayoría antidemocrática que la derecha tiene en el Senado de la República”.

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos**